2024 年9月19日 公益財団法人イオンワンパーセントクラブ

「令和6年台風第11号」被害に対する緊急支援金の寄付について

9月7日にベトナム北部に上陸した令和6年台風第11号により、亡くなられた方々とご遺族にお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

今回の台風は非常に強い勢力で、特にハイフォン市やクアンニン省などの沿岸部で深刻な被害を与えました。 ベトナム北部では、台風が熱帯低気圧となり勢力を弱めた後も雨が降り続いたことで、洪水や土砂災害による 被害がもたらされました。

公益財団法人イオンワンパーセントクラブ(以下、当財団)は、甚大な被害を受けた地域の復旧事業などに お役立ていただくため、緊急支援金として5万米ドルをベトナム祖国戦線中央委員会(Vietnam Fatherland Front Committee、VFFC)へ寄付いたしました。

当財団は、諸外国との友好親善事業である「ティーンエイジ アンバサダー」や、「アジアユースリーダーズ」などの活動を、中国・アジア各国にて展開するほか、これらの国々の大学生への奨学金事業も実施しております。ベトナム政府からこれら事業に対するご協力をいただいており、感謝とお見舞いの気持ちを込めて、支援金を贈呈させていただくこととなりました。

今回の台風により被害を受けられた皆さまが、一日も早く平常の生活に戻られるよう、引き続き支援に向け た取り組みを行ってまいります。

記

1、寄付金額

50,000USD (参考:約7,232,500 円 ※9月19日為替レート1USD=144.65円)

2、寄付先

ベトナム祖国戦線中央委員会(Vietnam Fatherland Front Committee、VFFC)

※ベトナム共産党の傘下組織で、今回の台風被害の被災者を支援するための寄付金を受付けている団体